



6/17
[日]

地震発生！ 急いで海から避難

津波避難訓練が高松町の弥八島・ロングビーチ周辺で行われ、約190名が参加しました。南海トラフを震源とする地震発生後に大津波警報が発表されたとの想定で行われたこの訓練。サーファーらは、サイレンが聞こえると高台の避難所に向かって避難しました。

▲高台(仮称:弥八島海浜公園)へ走って向かう参加者

6/17 [日] 黒潮に願いを乗せて 届け！恋路ヶ浜へ

愛のココナッツ・メッセージ「やしの実投流」が沖縄県石垣島沖で行われました。「名も知らぬ遠き島」を石垣島に見立て、昭和63年から始まったこの取り組み。参加した34名は、船上から115個のやしの実を「恋路ヶ浜へ届け」と願いを込めて海に投げ入れました。



▲これまでに本市へは4個のやしの実が流れ着いています

～渥美半島を元気に!～

山下市長の 元気通信



夏休みの思い出

小中高へ通う皆さんはすでに夏休みに入り、勉強やスポーツ、また遊びやこの長い期間を使って普段できないことに挑戦する人もいるでしょう。

私の小中時代の夏休みの思い出は、何といても毎年9月の田原祭りの準備が挙げられます。特に、中3の夏休みは新町の新子連の年長組としてみんなで作業に没頭した経験が今の私の祭り好きにつながったと思っています。

昔と違い、今の子どもたちはやること

がたくさん。たとえそれが楽しいことばかりじゃなくても、一所懸命に打ち込めることがあれば、この夏の思い出となるはずですよ。そんなものが見つかるといいですね。

